

DIARIO DE ALMERIA

Año XIV. Núm. 4.120 Redacción y Administración: Tiendas, 20

Almería—Jueves 26 de Noviembre de 1925

Periódico independiente de la mañana

A discurrir un poco

Es verdaderamente lastimoso el estado en que se encuentran la mayoría de nuestras calles. Unas porque no entraron en el plan de urbanización, y otras, porque han paralizado las obras al suspenderse el impuesto de incendios y el arbitrio sobre el pescado. Bien es verdad, que la situación que tienen que afrontar nuestros ediles, es por demás difícil, al tener que devolver las cantidades cobradas por los impuestos citados que ascienden a cientos de miles de pesetas. ¿Pero tiene el pueblo culpa de que ese dinero se administrara malamente y se despilfarrara en asuntos poco prácticos y que en nada benefician «a la mayoría» de los almerienses?

El Ayuntamiento debe procurar, por cuantos medios lícitos encuentre, proporcionarse fondos para seguir el plan de urbanización preconcebido y no dejarse estancadas las obras, que, a parte de ser muy malas del Municipio, se hallan en un estado intranquilizante muchas calles a causa de estar levantadas.

Pero este Ayuntamiento de nuestros pecados, no piensa en nada bueno; es decir, en nada que beneficie por igual a todos los vecinos, sino en obras de cabellada que pondrán, al realizarse, en grave aprieto al pueblo y al Municipio.

No contentos con la descabellada apertura de la calle de la Infanta, están pensando y desplegando una actividad inusitada, en el estudio de la apertura de otra calle menos práctica que la anterior y que ha de cosar próximo a dos millones de pesetas.

Se trata ahora de abrir una calle, la de la Trinidad, prolongarla hasta el Parque y por su parte alta, seguirla hasta desembocar en la plaza de Santo Domingo por la farmacia del señor Romero, con el fin de continuarla buscando la fachada de la iglesia del Sagrado Corazón de Jesús y, por tanto formaría escuadra con la de la Infanta, quedando, como es lógico, la casa del señor Alcalde con cara a las dos calles nuevas.

Este será un proyecto hermoso para ciertas inteligencias romas, pero no creemos nosotros que, pensando tranquila y desapasionadamente, pueda nadie apoyar semejante disparate.

Es preciso que ciegue la pasión y el egoísmo a estos ediles nuestros, si después del fracaso primero piensan en otro mayor, solo mirando el interés particularísimo de ciertos elementos «discolos» de nuestro flamante Ayuntamiento.

Los recursos del municipio, el dinero que con tanto trabajo paga el pue-

blo, no se puede malgastar en esa forma. Hay que emplearlo en obras de urbanización y saneamiento de la ciudad, que son har- to necesarias. Esto lo vería el pueblo con satisfacción y las cargas de los impuestos las sobrellevarían con más paciencia pagándolas hasta con gusto, convencidos del buen empleo de sus tributos.

Piensen, discurran nuestros administradores y se convencerán que no obran con amor a esta pobre Almería. Ese no es el camino para inmortalizar sus nombres. Procuren detener mejor sus intereses y darles mejor empleo y la posteridad bendecirá sus nombres en vez de maldecirlos con lengua odiosa.

SERVICIO TELEGRÁFICO

EXTRANJERO

De Berlín a Tokio

El primero de enero se inaugurará una nueva línea de servicio aéreo desde Berlín a Tokio, vía Moscú y Siberia.

Rumania para los rumanos

Los rumanos no desmayan en su propósito francamente expuesto de que Rumania sea para los rumanos y no para la Standard Oil.

Los terrenos petroleros han quedado nacionalizados y se han adoptado otras oportunas medidas contra las actividades de las corporaciones extranjeras.

El primer Código del trabajo

El primer Código del trabajo elaborado en el Mundo es el que se está terminando en Rusia por los más aventajados juristas, sociólogos, sacerdotes, técnicos de todas las ramas y representantes de todas las organizaciones sociales y financieras.

Su texto se espera que habrá de satisfacer a tirios y troyanos.

Tratado de amistad

En la práctica ha resultado de magníficos efectos el tratado de Estonia y Turquía que declara que ambas mantendrán un estado de paz y amistad, gobernándose en sus relaciones diplomáticas por los vigentes principios de las leyes internacionales.

La instrucción pública en Filipinas

El último informe anual del Director de Educación de las islas Filipinas fija en 7.668 las escuelas públicas existentes en el archipiélago en diciembre de 1.923, contra 6.885 en 1.920 y 4.744 en 1.917, de las cuales 7.533 eran de estudios elementales y 85 de estudios superiores, con una matrícula en las primeras de 1.087.732 alumnos y en las segundas de 41.265. Los profesores sumaban 25.780, perteneciendo 15.327 al sexo masculino y 10.453 al femenino, siendo americanos 829, de ellos 141 varones y 188 hembras. En 1.923 los gastos de instrucción pública del presupuesto insular, sin contar las crecidas sumas que las provincias y los municipios dedican a la enseñanza, alcanzaron 14.440.716 pesos.

En la exposición de Berna, Suiza

En la novena exposición internacional agrícola de Berna, Suiza, estuvieron representados doce pueblos iberoamericanos,

Drama en acción

Sobre un caballo alazano y henchido, loco de amor, va en busca de su Leonor el manco sevillano. Marcha a paso castellano la noble cabalgadura, y siendo la noche oscura, como para acompañarse, el mozo en pieza a cantarse, mientras cruza la llanura, con ese estilo gracioso innato en Andalucía; y en sus cánticos decía con un pulmón poderoso: «Si el Guadalquivir hermoso oro y perlas me brindara, y en su corriente encontrara la prenda que más valiera, seguro es que yo la diera tan sólo por ver tu cara.» Y ya tango, ya guajira iba sin cesar cantando, mientras que se iba acercando donde está la que le inspira tanto amor, que lo retira de otro dolor que lo llama; de otra mujer que reclama con derecho aquel cariño, para una niña y un niño sin pan, abrigo, ni cama.

Mientras Manolo cruzaba la campiña sevillana, miremos lo que pasaba en un hogar de Triana.

Sobre un viejo velador una rota palmaria y una vela mortuoria de tético resplandor, que, con débiles destellos, alumbraba la escueta estancia; y en el albor de la infancia dormidos dos seres bellos en arapiazo montón; y allí, sentada en el suelo junto a sus hijos, Consuelo gime bajo su mantón. La desventajada puerta conmueve el abrego impío, y tiritando de frío, llorando el niño despierta. «Tengo hambre, mamá, pan; pan, mamá», dice llorando; y la madre sollozando, registra un viejo gabán de cuyos hondos bolsillos, sacó un mendrugo muy duro que puso al niño en apuro... y ella volvió a sus ladrillos... La niña sigue dormida... el sucio cabo se extingue... y allí ya no se distingue la miseria de la vida.

ESECEGÉ

De tierras Americanas

REPÚBLICA FLORECIENTE

La muy católica República de Colombia, tan amante de la Madre España, alcanza en nuestros días una situación sumamente próspera. En estos dos últimos años, no solo ha mantenido equilibrio de presupuestos, sino alcanzando apreciable superávit que permitió amortizar la Deuda pública en 15 millones de pesos, o sea en la tercera parte, y aplicar, además del producto íntegro de la indemnización americana, varios millones de los fondos ordinarios a la construcción de obras públicas, dejando además, en caja, un saldo mayor de cuatro millones de pesos. El cambio se ha mantenido y mantiene estabilizado prácticamente a la par del dólar. Durante el bienio último hanse construido 270 kilómetros de ferrocarril, o sea un aumento de 18 por 100 sobre la red existente.

Se ha fundado el Banco de la República que hoy tiene 27 millones de reserva en oro; y el Banco Agrícola Hipotecario; duplicado en tres años el producto de las rentas; aumentado en más de 60 por 100 la circulación monetaria y el movimiento bancario y comercio internacional; emprendido reformas, realmente renovadoras, por misiones técnicas, pedagógicas, militar, Correos y Telégrafos, es-

tadística y geológica. Las Rentas públicas nacionales ascendieron ya a 40 millones de pesos anualmente, y otros 40 las departamentales y municipales. Las exportaciones que en 1922 subieron a 53 millones de pesos, llegan a 88 millones en 1924. Las importaciones fueron, respectivamente, 44 y 52 millones. El sistema monetario base oro, la holgura fiscal, y el prestigio y cumplimiento de las obligaciones de crédito público, permiten esperar condiciones ventajosas al negociar empréstitos considerables que casan mundiales ofrecen al Gobierno con destino a obras públicas, y recoger el papel oficial de la Deuda interna, que gana interés excesivo.

Desde Canjáyar

Han llegado a ésta después de su viaje de peregrinación a Roma, el alcalde don Francisco Navarro Esreban y el médico don Cristóbal Esteban Navarro.

Ha sido concertados para las próximas pascuas, los enlaces: Del comerciante de Melilla don Pedro Cano Nadal con la bella señorita María Abad Ruiz.

Don Ramón Castillo López, administrador de Correos que fué de ésta con la simpática señorita Soledad Casas Viciana.

Don José Alcaraz Rós con la encantadora señorita Doñores Hernández Sánchez.

EL CORRESPONSAL

SECCION LITERARIA

Sección Instructiva

Costumbre de los animales

II

La nutria tiene una fisonomía particular, imposible de confundir con ningún animal de su mismo género. La cabeza es ancha y deprimida, su cuerpo aplastado, y su lengua semiáspera. Sus dedos están armados de uñas cortas y reunidos en toda su longitud por una fuerte membrana, lo cual hace que estos animales sean nadadores.

Su cara esta aplastada horizontalmente; su pelaje es muy espeso y formado por dos especies de pelo: unos sedosos, bastante largos, duros, brillantes y más gruesos en la punta que en la base, y otros, a manera de lana, más cortos, pero más espesos, de modo que forman una cubierta gruesa y sumamente suave.

Estos animales se alimentan principalmente de peces, y habitan en las orillas de los ríos, en cuevas que forran y tapizan con hiervas secas en ellas permanecen ocultos durante el día y solo salen de noche para buscar alimento.

En casi todas las partes del mundo hay especies de este género.

La «garza común», es un ave bastante grande, de color blanco ceniciento, con el pecho enteramente blanco y un penacho negro en el occipucio.

Es un ave que está casi siempre solitaria y se la ve permanecer horas enteras inmóvil en un mismo sitio, puesto sobre un pie, con el cuerpo casi recto, el cuello vuelto y el pico descansando en un hombro.

Es triste y medrosa, y cuando vuela da en el aire un chillido seco y agudo. Su vuelo no es muy rápido, pero si muy potente y puede elevarse a inmensa altura.

Es ave muy perjudicial a los ríos por el gran número de peces que destruye y celebre por el placer que encontraban en

otro tiempo los grandes señores en cazarla con halcón.

El «cuclillo» tiene el pico mediano, basta t: hundido y ligeramente arqueado; los torsos cortos y la cola larga y compuesta de diez plumas.

Los cuclillos son aves viajeras y viven de insectos.

La hembra no hace nidos y pone los huevos en los nidos de otras aves, por no tomarse el trabajo de incubarlos. Generalmente elige los nidos de las curruca para depositar sus huevos, pues sabe que este ave cuidará de ellos y de los polluelos que nazcan con más ahínco que a sus hijos.

Se ha observado que los cuclillos pequeños echan del nido a los hijos de la curruca, su nodriza, para que no los priven del cuidado de su común guardadora, y aun a veces los matan.

El cuclillo es la personificación de la pereza y del egoísmo, cualidades propias de esta clase de animales.

Las particularidades que se observan en infinitas aves, dejan absorto más bien al curioso que al naturalista, pues como si en esos animales existiera una idea preconcebida—lo cual demostraría cierto raciocinio—, se ve que esas particularidades no son hijas de la educación, sino que son defectos o cualidades propias de una raza.

¿Cómo se explica, después de todo, esa idea egoísta y absorbente que demuestra el cuclillo desde que nace, y el abandono en que su madre lo deja?

¿Quién ha inculcado en la curruca el afán de velar por unos hijos que no son suyos y de cuidarlos preferentemente? Misterios son estos que demuestran una vez más la poderosa mano del que creó la maravillosa máquina del Universo.

ESECEGÉ

DE VIAJE

Ha sido designado por la Dirección General de Rentas Públicas, para girar visita de inspección al tributo, en la provincia de Córdoba, el jefe de Negociado de esta Delegación, don Rafael Giménez Delgado, a este fin ha salido de nuestra ciudad para dicha provincia.

Paco es un valiente

Francisco López Ledesma, de oficio chófer, es un hombre de «pele en pecho» aunque no cuenta más que 22 años.

Gran amigo de faldas, consiguió hace algún tiempo que una mujer, abandonara el hogar paterno, yéndose a vivir con él.

Pero he aquí, que en el día de ayer su «señora» comprendiendo que había hecho una mala acción, abandonó a Paco, es decir «le dió la patá» que dirían los flamencos.

Paco, como buen conquistador, no puede tolerar que le abandonen de esa forma, y así,

ayer serían aproximadamente la una se presentó en el domicilio de su «compañera» y provisto de una navaja barbera, la emprendió a tajo con ella, con la madre, con la abuela y con una vecina que allí se encontraba.

En resumen: que Paco dió una muestra de ser «un valiente» maltrando a cuatro mujeres indefensas, algunas de las cuales fueron asistidas en la Casa e Socorro.

LA IMPORTANTE CASA Reinigier y Veifa, de Alemania

Constructora de aparatos de RAYOS X, que ha servido las instalaciones de los Doctores Ratera, Calatayud y Recasens, de Madrid, Gálvez, de Málaga, etc., etc., está montando en esta capital una magnífica instalación al Dr. Company.

«LA CAMPANA»

VISITANDO ESTE ESTABLECIMIENTO DAREIS PRUEBAS DE BUEN GUSTO Y DE SENTIDO PRÁCTICO: PLAZA DEL CARMEN, 3.

Antigua y acreditada clínica dental y Laboratorio de Prótesis de don Toribio Alvarez García

Especialista en toda clase de enfermedades de boca y dientes; construcción de aparatos y dentaduras de todos los sistemas, auxiliado por el médico y cirujano don Toribio Alvarez Rodrigo. Boulevard del Príncipe, 56

Esta Clínica estuvo durante muchos años instalada en la Plaza de Salmerón número 1, lo que se hace público para conocimiento de su numerosa y distinguida clientela que aún no tengan noticias de este cambio de domicilio.

Campana frutera

Ayer no salió de nuestro puerto, ningún vapor con barriles.

Se esperan en estos días, alguno de los cuales quizá entre hoy los siguientes buques que cargarán para los mercados que se indican:

«Margrete» para Manchester. «Dagma» para Hull y Neuvcastle. «Feeco» para Bristol y Cardiff.

«Ronmclau» y «Merina» para Liverpool y Hamburgo.

La Cámara Oficial Uvera, recibió telegrama de las ventas realizadas por los vapores «Soava» y «Risa» en el mercado de Copenhague.

Superiores sanas de 14 a 28* 50 coronas, mayoría de 15 a 20. Verdes def cutosas de 2 a 13* 50 mayoría de 8 a 12.

Muchos lotes podridos buena demanda.

Resumen de la exportación por mercados.

Table with 3 columns: Mercados, Barriles, Medios. Lists various ports like Bremen, Bristol, Cardiff, Copenhagen, Glasgow, etc.

Casa de Socorro

Ayer fueron asistidas las siguientes personas:

Antonio Pérez Uroz, de 61 años, de una herida contusa en la región superciliar izquierda; pronóstico reservado accidente del trabajo.

Maria Capel Ferrer, de 18 años, de extracción de cuerpo extraño; leve.

Maria Santisteban Sánchez, de 50 años, de erosión en la muñeca derecha; leve.

Maria Gálvez Santisteban de 24 años, de varias erosiones en el lado izquierdo de la cara; leve.

José Aguila Pardo, de 10 años de una herida contusa en el labio superior; leve.

Antonio Amador González, de 17 años de ataque de listerismo; pronóstico reservado.

Bibliografía

Se han publicado los cuadernos 6 al 10 de la «Historia de España y de los pueblos hispanoamericanos hasta su independencia», que con brillantísimo éxito edita a Casa Editorial Seguí, de Barcelona.

Telegrama enviado por la Sociedad «El Faro» al Directorio

Presidencia del Directorio Militar.—Madrid. Asociación Armadores, «El Faro», Almería, interpretando fielmente justa petición hacen «Navegación libre española» de Barcelona, según expediente número 4.741, pasó informe Dirección General Pesca, sobre petición quede sin efecto cobranza Arbitrio Inspección Sanitaria

Pescado, solicitamos se haga extensiva con carácter general R. O. 2 y 5 octubre anterior, de clara improcedente dicho impuesto Almería y Valladolid, considerándolo justicia en bien Industria Nacional Pesca.

El Presidente, Enrique Sánchez García.

AUDIENCIA

SEÑALAMIENTOS PARA HOY

Sección primera. Vista del incidente de apelación en la causa número 109 del año 1925 por el delito de resistencia.

Abogados, Espinar y L. Rodríguez; procuradores, V. Morales y Navarro G

Causa procedente del Juzgado del distrito de San Sebastián número 35 del año 1925 por el delito de estafa, contra Antonio Valdivia y otro.

Abogado, Fernández Orts; procurador, Rueda.

Sección segunda. El juicio señalado para hoy, fué suspendida su vista.

Compañía Trasmediterránea

Advertisement for Compania Trasmediterranea with logo and text about services to various ports like Barcelona, Madrid, Valencia, etc.

Para todos los servicios, se admite carga y pasajeros. NOTA: Los vapores afectos al servicio Almería-Génova por este puerto.

Advertisement for BODEGAS 'Los Canónigos' featuring Vermouth and Cognac, with logo and contact information for Murcia.

Advertisement for Aguas de Fuente Santa, highlighting its potability and health benefits, with contact info for Gerona.

Advertisement for La Cruz Blanca beer, Pilsen type, with logo and agent information for Granada.

Societ  d' Entreprises & d' Exploitation ATELIERS D' ARLOD

Construcciones mec nicas, sistema "Steiger". Instalaciones completas para la fabricaci n de cementos, magnesiadas y productos qu micos.

SERVICIO TELEGRFICO Informaci n general MADRID

En favor de Almer a

En su editorial de hoy, publica la «Gaceta» una real orden del Ministerio de Hacienda, habilitando a petici n del cardenal don Vicente Csanova, el punto denominado «Cala Toma» para el embarque por el regimen de cabotaje, de piedra, arena, esparto, palma y cereales.

Vacantes

Tambi n el peri dico oficial, publica real orden del ministerio de Instrucci n p blica, disponiendo se anuncie entre los profesores de dibujo lineal de cada termino, concurso para proveer las vacantes de las escuelas de Artes y Oficios de Almer a, Madrid y Palencia.

En la Presidencia

Con el marqu s de Magaz, despacharon en la Presidencia los subsecretarios de Estado, Justicia y Gobernaci n. Despu s el presidente interino recibi  las visitas del Nuncio de Su Santidad y del Cardenal Benlloch.

Los presidentes de las Academias

Esta tarde estuvieron en la Presidencia, conferenciando con el marqu s de Magaz, el conde de Romanones, el marqu s de Laur...

el marqu s de Magaz, el se or S nchez Toca, el conde de Romanones, el marqu s de Laur...

De la muerte de Lolita Bernabeu

El juzgado del distrito de la Universidad de esta corte, tom  declaraci n en la c rcel, en virtud de un exhorto del juzgado de Barcelona, que entendi  en la causa por la muerte misteriosa de Lolita Bernabeu, el ex...

Para ser adoradas por el novio

Elisa Apericio de 24 a os y Benigna Pac de 33, denunciaron ante el juzgado a una embaucadora, llamada Josefa Arribas.

Consejo del Directorio

El marqu s de Magaz abandono la Presidencia antes de la terminaci n del Consejo que se celebraba. El presidente interino, se dirigi  a la estaci n del medio d a a esperar al Monarca que regresaba de la estaci n de Santa Cruz de Mudela.

El general Vallespinoza manifest  a la salida del Consejo que las  ltimas noticias de Marruecos, no acusaban novedad alguna salvo la favorable petici n del Amau, de la c bila de Benigorfet

En el Consejo se sigui  el estudio de las reformas que han de establecerse en el plan de estudios de las academias de Comercio.

El subsecretario de Marina, somet  el expediente de convocatoria, para practicantes de la Armada.

La sumisi n de la c bila de Benigorfet

Durante el Consejo, fu  confirmada la noticia de la sumisi n de la c bila de Benigorfet, resalt ndose su importancia pues dicha c bila fu  una de las que siempre mantuvieron el esp ritu de rebeld a.

Seg n noticias, antes de decidirse a la sumisi n hubieron de librarse, fuertes combates con sus vecinos los de la c bila de Sumeta.

Esta sumisi n significa un avance marcadísimo hacia el total acatamiento de las c bilas de Yebala a la autoridad de Magzen.

SERVICIO TELEGRFICO MARRUECOS

Rebeldes que se someten

Larache.—Ha regresado de Tetu n el general Riquelme. Hoy llegaron a esta plaza el caid y jefe de la c bila de Aulet.

Se dirigieron a la oficina general de informaci n, donde expusieron sus deseos de someterse, previa la aceptaci n de todas las condiciones que con anterioridad les han sido expuestas.

Seguidamente fueron presentados el general Riquelme, Baj  y autoridades del Magzen.

El general Riquelme le exhort  en  rabe, a que se opusieran a todos los poderes leg timos.

Los cabile os hicieron protestas de lealtad, aadiendo que lo que ellos desean es la paz.

Tambi n dijeron que ten an la representaci n de otras c bilas.

Estos sometidos son de la l nea de Gorfet, que siempre fueron hostiles.

En su visita al general Riquelme les acompa aban el Kaia Osain, grande amigo de Espa a y el capit n Granados.

Se presenta un cabile  fugado y entrega 12 fusiles

Melilla.—En las posiciones avanzadas del sector de Axdir, se present  un rifle de la c bila de Bocoya, el cual entreg  12 fusiles, manifestando que se hab a dado a la fuga despu s de haber dado muerte a un caid rebelde.

Aadi  que a causa de la espantosa miseria reinante en el campo rebelde, menudean las evasiones.

VENDO Muebles s lidos y Econ micos.

CAMBIO Muebles nuevos por usados.

ALQUILO Muebles de todas clases.

A PLAZOS Muebles buena calidad.

LAS AM RICAS DE FEDERICO TORRES SANCHEZ Arr ez, 10-12-14

DR. JOS  ESTEBAN NAVARRO Especialista en enfermedades DE LA Nariz, garganta y oidos Conde Oflalia 22 pral. izquierda Consulta de 10 a 12 y de 3 a 5

Necrolog a

Esta ma ana ha sido conducida a su  ltima morada la virtuosa se ora do a Luisa Tovar Ortu o, viuda del se or L pez Aznar y madre pol tica de nuestro amigo don Jos  S nchez Rueda.

La finada por sus bondades, era muy querida de cuantos la conocian. A su distinguida familia y al se or S nchez Rueda, les enviamos nuestro m s sentido pesame.

En cuarta plana, originales de inter s

Espect culos

EN CERVANTES Esta noche debut de la gran compa a dram tica de Maria Palou de la que es director artistico y de escena, el notable escritor don Felipe Sassone. Pond n en escena la graciosa comedia de dicho escritor «Calla Corazi n».

Noticias de provincias

Comidas y homenajes a Primo de Rivera

C diz.—Anoche se celebr  en el Ayuntamiento de esta capital una comida id tima a la que asistieron el presidente del Directorio, el infante don Carlos y las autoridades locales. Despu s marcharon todos al Gran Teatro, donde se celebraba una fiesta de homenaje a la mujer.

Carmen Forns que fu  la mantenedora, ley  un elocuente discurso en el que hac a un estudio de la mujer, a trav s de la Historia.

El general Primo de Rivera, le contest  con otro discurso de elogio a la mujer en general.

Terminada la fiesta se verific  un baile en el Casino que estuvo concurrencisimo.

Primo de Rivera a Sevilla

Sevilla.—El presidente del Directorio llegar  a esta capital el d a 27 donde asistira a varios actos, continuando su viaje a Madrid, en el expreso.

Primo de Rivera en San Fernando

San Fernando.—A las doce del d a lleg  al Ayuntamiento la procesi n de la Virgen del Carmen, la cual iba presidida por el presidente del Directorio, el infante don Carlos y las autoridades, que fueron muy aplaudidos.

Despu s de la procesi n se verific  el acto de la bendici n de la bandera del Sotaten, que result  brillantisimo.

El general Primo de Rivera pronunci  un elocuente discurso en tonos patri ticos.

Acto seguido inpuso la medalla del m rito naval al alferz de navio se or Ozamiz.

Tambi n impuso varias medallas del m rito militar, a un teniente de ingenieros de Sevilla, y a algunos h roes de Alhucemas y Kudia-Tahar.

EXTRANJERO

La crisis francesa

Par s.—Mr. Paul Doumer ha informado al presidente de la Rep blica Mr. Doumergue, que en las conversaciones por el tenidas con los elementos mas significados del cartel, creese que las concepciones financieras se hallan demasiado alejadas de las id as que predominan entre dichos elementos.

Vuelve a hablarse de las posibilidades de un ministerio presidido por Mr. Briand, dentro de las normas del cartel. Toda la opini n, considera dif cilisima esta crisis, pero se conf a en la clara viciencia del presidente de la Rep blica que sabr  hallar una soluci n adecuada y nacional.

Doumer no forma Gobierno

Par s.—A  ltima hora de la tarde, Mr. Doumer, ha declinado el encargo de formar gobierno que le fu  confiado por el presidente de la Rep blica. Se rumorea que ser  llamado nuevamente Mr. Briand.

SU ESTANCIA EN LONDRES

Ser  mucho m s agradable hosped ndose en casa CASA ESPA OLA con las comodidades de la vida inglesa. C. Alonso. 203 Brixton Hill, London S.W. 2.

